



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha recibido hoy, en el Salón de Plenos del Consistorio, a una delegación formada por una casi una veintena de estudiantes holandeses que visitan el municipio hasta el próximo viernes en el marco de un programa de intercambio con el IES Abdera.

El alcalde, acompañado por la primera teniente de Alcalde, Alicia Heras y el concejal de Obras Públicas, Ignacio Jinés, ha dado la bienvenida a los estudiantes y ha destacado que gracias a estos programas de intercambio "jóvenes procedentes de distintos puntos de Europa tienen la oportunidad de conocer nuestra ciudad", lo que a su juicio también supone "una fórmula de promoción turística".

Manuel Cortés ha invitado a los estudiantes a "disfrutar de la ciudad, una de las primeras de la Península Ibérica y de sus gentes, conocer el extenso patrimonio histórico-cultural, la rica gastronomía que ofrecen los recursos con que cuenta el municipio, así como sus playas y entorno natural", afirmando que "desde el Ayuntamiento vamos a hacer todo lo posible para que la estancia sea fructífera y cómoda".

Día de Europa

Aprovechando la visita y coincidiendo con la celebración del Día de Europa, el alcalde ha subrayado los "grandes beneficios" que supone para España formar parte desde hace 30 años de la Unión Europea. Así, ha señalado que la visita al municipio abderitano de los estudiantes holandeses es ejemplo de las ventajas de la libre movilidad de personas en los países.

En este sentido, ha recordado que gracias a que nuestro país se encuentra dentro de la Unión Europea, ciudadanos de otros países pueden visitarnos y conocer nuestras costumbres, cultura y patrimonio. Igualmente, los abderitanos tenemos la oportunidad de viajar a otros puntos de Europa sin dificultades.

Asimismo, ha indicado que la adhesión a la UE ha permitido que productos hortícolas que se

cultivan en Adra, y que suponen el sustento de la mayor parte de las familias de nuestro municipio, tengan la oportunidad de encontrar una salida comercial en distintos países europeos gracias al acuerdo de libre comercio. De hecho, según ha recordado, Almería cuenta con un elevado índice de exportación de productos agroalimentarios.